



La DPH y el sur de Francia se unen para lograr más fondos europeos

La Agencia Europea de Cooperación Transfronteriza prepara proyectos para la convocatoria 2014-2020

TARBES. Reforzar la cooperación transfronteriza y la relación entre ambos territorios y poder concurrir de forma más eficaz a los próximos programas europeos. Estos los principales motivos que han llevado a la Diputación Provincial de Huesca y al Consejo General de la región francesa de Altos Pirineos a crear una Agencia Europea de Cooperación Transfronteriza (AECT) que ayer presentaron en Tarbes los máximos responsables de ambas instituciones, Antonio Cosculluela y Michel Pélieu, respectivamente.

El anuncio tuvo lugar tras el pleno del Centro de Cooperación

Transfronteriza Huesca Pirineos-Hautes Pyrénées, constituido hace un año en el marco del proyecto del mismo nombre. Lo integran, además de responsables políticos y técnicos de la Diputación y el Consejo General, 20 representantes sociales, agentes y profesionales de la empresa, la cultura, el deporte, la economía y las entidades locales de ambas vertientes. Todos trabajan ya en la elaboración de las líneas estratégicas de cooperación y de proyectos de cara a la nueva convocatoria de programas europeos 2014-2020, para la que se quiere tener lista la Agencia Europea de Cooperación Transfronteriza, explicó la DPH. De momento, ya se ha aprobado el convenio y los estatutos de este ente con personalidad jurídica para dar continuidad a las relaciones bilaterales, cuyos resultados están siendo muy positivos.

En este sentido, el presidente de la Diputación y también del Centro de Cooperación, Antonio Cosculluela, resaltó ayer que con el proyecto Huesca Pirineos-Hautes Pyrénées se ha conseguido «movilizar recursos en la economía turística», en concreto 1,7 millones de euros, después de acceder a la cofinanciación de la Unión Europea a través de los fondos Feder.

Entre otras acciones, la DPH ha creado y promocionado cuatro productos turísticos comunes con cuatro puntos fuertes: el senderismo en los parques nacionales de Ordesa y de les Pyrénées; el cicloturismo, con recorridos transfronterizos; el patrimonio cultural con los museos diocesanos de Jaca, Huesca y Barbastro, y las iglesias del Pays d'Art et d'Histoire Aure et Lourón; y siete rutas gastronómicas con productos de la tierra.

HERALDO